

**Compte rendu de la réunion du bureau du CDL Pertuis
du 25 avril 2017**

Présents : Jean-Louis JONDEAU
Michel ACERO
Jean Marc ACERO
Rémy GERLIER
Jean-Marie SABATHE
Bernard LEIBA (rédacteur)

- Etat licenciés et comptable

30 licenciés et 4 cartes club
450 € de subventions de la mairie ont été versé sur le compte
700 € de gants
140€ pour le moment pour la plaque de Patrick

Coût des tenues 3372 €

Les gants sont attendus pour début Mai.

Etat du compte au 25/04/2017 : +3116.43 Euros (sans la prise en compte du coût des gants)

- Préparation Audax (achats victuailles, conducteur assistance) prêt véhicule Service des Sports

Audax 2017

Date : le 20 mai 2017

Lieu : départ de Tallard

Circuit : Autour du lac de Serre-Ponçon

Distance : environ 150 km

Heure de départ Pertuis 06h00 au local du CDL

L'assistance aux participants de l'Audax sera assurée par Vincent avec un véhicule de la mairie de Pertuis.

Des documents (permis de conduire et attestation de son assurance) doivent être fournis en mairie pour l'autorisation de conduire le véhicule. Si un deuxième assistant se manifeste, il devra être à jour de ses documents (voir avec Jean Louis) pour pouvoir conduire le véhicule.

Jean Louis se charge des courses pour le ravitaillement, il restera à acheter le pain le jour de L'Audax.

On organisera un covoiturage pour se rendre au départ du circuit.

Les frais du fourgon seront pris en charge par le Club. (essence et péage) pour cela il faut bien garder les justificatifs de péage et autres.

Les inscriptions sont ouvertes.

- Préparation stage : participation club, nb de voitures, etc.

Date : du 14 au 18 juin 2017

Lieu : Attignat Oncin

Circuit : Autour du lac d'Aiguebelette

Il y a 10 participants

On organisera un covoiturage. Le but étant de limiter les voitures au nécessaire

On rentrera le dimanche pour pouvoir voter aux législatives (parcours plus court le dimanche)

Le club participera à hauteur de 300€ pour le stage.

Les participants s'arrangent entre eux pour les frais de route.

Il restera à la charge des participants 78 € à payer. Prévoir une réunion de préparation au stage le 07 juin 2017

- achat plaque Patrick

A ce jour (06/05/17) le club a récolté 150 € pour la plaque de Patrick. De nombreux membres n'ont pas encore participé mais sont d'accord avec cette action. **La plaque sera achetée après la construction du caveau.**

- Idée circuits souvenir Patrick et Claude dans notre calendrier

Le club va baptiser 2 circuits aux noms de Claude et Patrick

On propose de faire une sortie commune avec les 2 autres clubs vélo de Pertuis ECSL et PAC pour Patrick le 02 juillet cette sortie sera suivi d'un un repas

Jean Marie contacte le ECSL

Bernard contacte le PAC

Après contact avec le PAC (hors réunion) ils sont d'accord sur le principe reste à fixer l'organisation.

- Futur du club, préparation AG 2017 (nouveau bureau et passage témoin)

Jean Louis et Jean Marc ayant annoncé leur sortie du bureau, un renouvellement est donc à prévoir. Pour cela, tous les membres du club seront consultés afin d'élire d'ici la fin de l'été (septembre) un nouveau président et vice président (consultation par mail ou réalisation d'une AG extraordinaire). Ensuite, il faudra organiser une réunion du bureau afin de faire un passage de témoin essentiellement pour le poste de président

- Réflexion maillots et équipements en général

Pour le futur, établir une grille de tarifs plus précise pour les équipements.

Le Club ne pourra pas participer au même niveau pour 2 tenues pour un seul membre.

On envisage de faire un trombinoscope, les modalités vous seront communiquées plus tard.

Le bureau va faire une demande pour un nettoyage plus régulier de la piste cyclable au niveau du pont de Pertuis.

Le décès de Patrick doit nous interpeler sur la nécessité d'un suivi médical lors de la pratique d'un sport, même si nous ne sommes pas des coursiers !!! Un message aux membres du club sur les visites médicales a été fait.(cf mail de la Fédération)

Le bureau rappelle les points de sécurité suivants :

- Attention aux respects du code de la route et plus particulièrement sur le pont de Pertuis
- Avoir de la discipline sur la route